

Muslim Awareness Week (MAW)

ssm
maw


A week to get to know each other!

January 25 - 31

#Together for #MAW



Muslim Awareness Week (MAW) is a yearly week of solidarity and exchange where people of all ages, backgrounds, and beliefs are invited to learn about the achievements, contributions, aspirations and concerns of Quebecers of Muslim faith

 @ssmmaw

 @ssmmaw

www.ssm-maw.com

Muslim Awareness Week (MAW)

ssm
maw


A week to get to know each other!

January 25 - 31

#Together for #MAW



Muslim Awareness Week (MAW) is a yearly week of solidarity and exchange where people of all ages, backgrounds, and beliefs are invited to learn about the achievements, contributions, aspirations and concerns of Quebecers of Muslim faith

 @ssmmaw

 @ssmmaw

www.ssm-maw.com

Semaine de Sensibilisation Musulmane (SSM)

ssm
maw

Une semaine pour apprendre à se connaître!


du 25 au 31 janvier

#Ensemble pour #SSM



La Semaine de la sensibilisation musulmane (SSM) est une semaine annuelle de solidarité et d'échange où des personnes de tous âges, de toutes origines et de toutes confessions sont invitées à en apprendre davantage sur les réalisations, les contributions, les aspirations et les préoccupations des Québécois de confession musulmane.

 @ssmmaw

 @ssmmaw

www.ssm-maw.com

Semaine de Sensibilisation Musulmane (SSM)

ssm
maw

Une semaine pour apprendre à se connaître!

du 25 au 31 janvier

#Ensemble pour #SSM



La Semaine de la sensibilisation musulmane (SSM) est une semaine annuelle de solidarité et d'échange où des personnes de tous âges, de toutes origines et de toutes confessions sont invitées à en apprendre davantage sur les réalisations, les contributions, les aspirations et les préoccupations des Québécois de confession musulmane.

 @ssmmaw

 @ssmmaw

www.ssm-maw.com